

Ein ausgezeichnetes Projekt

VON WOCHENBLATT-REPORTER
REGINA SCHNEIDER

Karlsruhe. Der Club MINT hat den Online-Adventskalender „Krypto im Advent“ von Pädagogischer Hochschule Karlsruhe und Karlsruher IT-Sicherheitsinitiative als Best Practice im Bereich MINT-Bildung an Hochschulen ausgezeichnet. Knapp 50 Projekte hatten sich am bundesweiten Wettbewerb „MINTeiner im Dialog – Neue Wege der Wissenschaftskommunikation“ beteiligt. Mit ihrem Online-

Adventskalender „Krypto im Advent“ vermitteln Lehramtsstudierende der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe (PHKA) Kindern und Jugendlichen sehr erfolgreich die Grundlagen von Kodierung und Kryptografie. Das 2015 gestartete Kooperationsprojekt mit der Karlsruher IT-Sicherheitsinitiative (KA-IT-Si) verbucht steigende Teilnehmerzahlen. Im Dezember entdeckten rund 4.700 Kryptografie-Fans die Welt der Verschlüsselung, knackten spannende Rätsel. *Infos: www.krypto-im-advent.de*